

# Menor llegada de argentinos impacta el promedio de ocupación hotelera

**REGIÓN.** Destacan desempeño de balnearios como Concón y destinos como Olmué, ayudado por el Festival del Huaso.

**E**l menor arribo de turistas argentinos a la Región de Valparaíso impactó a la baja los promedios de ocupación hotelera durante enero, reconocieron ayer Cámara Regional del Comercio de Valparaíso (CRCP) y la Corporación Regional de Turismo (CRTV).

De acuerdo al último Barómetro de Ocupación Hotelera, la zona registró un promedio de ocupación de 63,74% durante enero de 2026, considerando la primera y segunda quincena del



TURISMO MODERA ALZA.

mes. La cifra se ubica por sobre el promedio observado en enero de 2024 (59,33%), aunque por debajo del registro alcanzado en 2025 (66,9%).

Al respecto, la gerenta general de la CRCP, Marcela Pastenes, señaló que "los resultados de enero muestran que el turismo regional se mantuvo activo, pero con una redistribución clara de los flujos, explicada por factores externos". En el periodo destacaron los resultados obtenidos en destinos como Concón, con un 75,67% de ocupación -la cifra más alta del borde costero-, y Olmué, que superó el 80%, impulsado por eventos de alta convocatoria como el Festival del Huaso. **C3**